

Jungen 18 1. Kreisklasse

TV 1861 Schlüchtern II : KSG Haunedorf
Donnerstag, 09.09.2021, 18:30 Uhr

Berting lässt den TV 1861 Schlüchtern II jubeln

Großer Jubel herrschte am Donnerstagabend, als Hannah Berting nach 2 Stunden Spielzeit den letzten Punkt für die Gastgeber des TV 1861 Schlüchtern II im Match der Jungen 18 1. Kreisklasse einfuhr. Bittere Mienen gab es dagegen beim Gastteam KSG Haunedorf, welches eine 4:6 Niederlage (bei einem Satzverhältnis von 16:25) quittieren musste. Matchwinner war an diesem Tag Maxim Starick, der seine zwei Einzel und auch das Doppel siegreich gestaltete. Durch diesen errungenen Sieg hat die Heimmannschaft nach dem 1. Saisonspiel nun ein Punkteverhältnis von 0:2.

Los ging es mit den Eröffnungsdoppeln. Nach gewonnenem ersten Satz gaben Herche / Rothmaler das Spiel gegen Kröber / Zajitz noch aus der Hand und verloren mit 1:3. Die richtige Herangehensweise hatten Starick / Berting beim folgenden Sieg in drei Sätzen gegen Fronapfel / Zajitz von Beginn an. Nach den ersten Spielen gingen nun der Topspieler des Gastgebers und die Nummer 2 des Gastteams bei einem Stand von 1:1 an den Tisch. Trotz anfänglichen Problemen im ersten Satz drehte Julius Herche das Spiel gegen David Fronapfel und gewann mit 9:11, 11:5, 11:6 11:9. Maxim Starick besiegelte im Anschluss mit einem 3:1 gegen Max Kröber einen Punkt für sein Team. Anschließend ging das untere Paarkreuz bei einem Spielstand von 3:1 an den Tisch. Einen hart erarbeiteten Sieg feierte anschließend Max Rothmaler beim 9:11, 11:5, 11:2, 8:11, 11:2 gegen Linus Zajitz, mit dem er einen Punkt für seine Mannschaft beisteuerte. Trotz des Gewinns der ersten beiden Sätze verlor Hannah Berting ihr Einzel gegen Finn Zajitz noch mit 2:3 im Entscheidungssatz. Bemerkenswert war der Verlauf des Entscheidungssatzes, der mit nur zwei Punkten Unterschied endete. Es folgte das Spiel der nominell besten Spieler. Unzufrieden über seine Fünf-Satz-Niederlage gegen Max Kröber war wenig später Julius Herche, obwohl er alles gegeben hatte. Keine Chance überließ Maxim Starick beim 3:0 seinem Gegner David Fronapfel. Es war ein langes Spiel bis Max Rothmaler seine Fünf-Satz-Niederlage gegen Finn Zajitz hinnehmen musste. Letztlich ging der Punkt aber in einem umkämpften Spiel dann doch an das Gastteam. Beachtenswert war das Resultat des fünften Satzes, den Zajitz mit dem kleinstmöglichen Vorsprung von lediglich zwei Punkten ins Ziel brachte. Zu guter Letzt ging es im finalen Einzel noch einmal um alles. Der letzte Zwischenstand vor diesem Spiel zeigte folgendes Ergebnis: Heimteam 5 Punkte, Auswärtsteam 4 Punkte. Hannah Berting hatte gegen Linus Zajitz beim 11:5, 11:5, 11:6 indessen keine Probleme. Damit war der 6. Punkt für den TV 1861 Schlüchtern II im Kasten.

Durch diesen Sieg hat der TV 1861 Schlüchtern II in der Saison nun 0 Saison-Siege, eine Saison-Niederlage bei 0 Saison-Unentschieden zu verzeichnen. Das nächste Spiel steht dann am 25.09.2021 gegen den TV 1909 Petersberg bevor. Für die KSG Haunedorf steht nach diesem Ergebnis die Partie gegen den TSV 1963 Arzell am 23.09.2021 vor der Tür, in das es mit einem Punkteverhältnis von 0:0 geht.

Punkte:

TV 1861 Schlüchtern II

Doppel: Herche / Rothmaler (0), Starick / Berting (1)

Einzel: J. Herche (1), M. Starick (2), M. Rothmaler (1), H. Berting (1)

KSG Haunedorf

Doppel: Kröber / Zajitz (1), Fronapfel / Zajitz (0)

Einzel: M. Kröber (1), D. Fronapfel (0), F. Zajitz (2), L. Zajitz (0)

